

## Visite de l'Empereur d'Éthiopie

LE Canada a eu le grand honneur de recevoir, au début de juin, Sa Majesté Impériale Haïlé Sélassié 1<sup>er</sup>, empereur d'Éthiopie, accompagné de son troisième fils, le prince Sahle Sélassié, et de sa petite-fille, la princesse Sebla Desta. La suite de l'Empereur se composait de quatorze personnes: le ministre de la Guerre, Son Excellence le général Abeye Abbébé; le ministre de la Justice et ministre de la Plume, Son Excellence M. Tsahafi Tazaz Ouolde Guiorguis Ouolde Yohannes; le ministre des Affaires étrangères, Son Excellence M. Akilou Abte Ouold; le secrétaire particulier de l'Empereur, Son Excellence M. Tafarra Ouorq Kidane Ouold; le chef du Protocole au ministère des Affaires étrangères, fils du Premier ministre d'Éthiopie; l'aide de camp de l'Empereur; deux citoyens des États-Unis en service auprès du Gouvernement d'Éthiopie à titre de conseillers au ministère des Affaires étrangères; le directeur de la bibliothèque nationale d'Éthiopie, et le directeur général du ministère des Finances.

Une invitation avait été adressée à Sa Majesté Impériale dès qu'on avait su à Ottawa, quelques semaines plus tôt, que l'Empereur serait heureux d'avoir l'occasion de se rendre compte par lui-même de l'essor industriel des États-Unis, du Canada et du Mexique et du mode de vie de leurs populations, aussi bien que de tisser de nouveaux liens d'amitié entre son pays et ces trois nations du continent nord-américain. Le Gouvernement canadien fut particulièrement heureux d'apprendre que son invitation était acceptée, le nom de l'empereur Haïlé Sélassié étant tenu en haute estime dans ce pays depuis de nombreuses années. Après avoir fait une visite officielle à Washington du 26 au 28 mai et avoir été l'hôte de la ville de New-York, du Secrétaire général des Nations Unies et de la ville de Boston, l'Empereur fut accueilli à l'aéroport de Boston, dans l'après-midi du 3 juin, par des représentants du Canada ayant à leur tête M. Howard Measures, du Secrétariat d'État, et il partit en leur compagnie pour Ottawa, à bord d'un appareil North Star du CARC.

### Arrivée à Rockcliffe

À l'aéroport de Rockcliffe, Son Excellence le Gouverneur général du Canada, le Premier ministre et les membres du Cabinet, les chefs de tous les partis de l'Opposition, le maire d'Ottawa et les chefs d'état-major souhaitèrent la bienvenue à Sa Majesté Impériale. Un Éthiopien de la classe des finissants du Collège Carleton était également présent. Aux accents émouvants du psaume qui constitue l'hymne national de l'Éthiopie succéda une salve de vingt et un coups de canons en l'honneur de l'Empereur, qui fit ensuite l'inspection d'une garde d'honneur composée de militaires des trois armes. Puis le distingué visiteur fut accompagné à l'hôtel du Gouvernement où il reçut l'hospitalité du Gouverneur général avec les principaux personnages de sa suite. Dans la soirée du 3 juin, il y eut dîner d'État, suivi d'une réception à laquelle assistaient les membres du Cabinet et les chefs des missions diplomatiques.

Le lendemain, l'Empereur s'entretint avec des spécialistes en levés aériens, puis il décida de passer la plus grande partie de la matinée au Parlement.